

ゴーヤーカーテン始めました!(4月20日)

【 ゴーヤー日記 第1回 】

皆さんこんにちは!今年も夏の暑い日差しに備えて、くさつエコスタイルプラザでは、ゴーヤーカーテンづくりを始めました!

草津市立クリーンセンターでのゴーヤーカーテンづくりの様子をゴーヤー植栽日記としてホームページやフェイスブックでお届けします。

一緒にゴーヤーカーテンにチャレンジしませんか?



4月上旬、ゴーヤー種の芽出し作業を行いました!



ゴーヤー種子の殻(から)のとがった方を、ハサミや爪切りなどで1mmほど切り取り、30℃くらいのぬるま湯に入れ、温かい場所にひと晩から1日置いたものを、ガーゼやキッチンペーパーを敷いた、浅い容器に並べて、種子の半分くらい水がつかないようにします。乾燥に気を付けて、暗くて温かい(夜間25℃以上)場所に置いておきました。

数日~2週間程度で白くて小さな根が出てきました!



小さな根の出た種子を、ポットに植えました!

今年はどんなゴーヤーカーテンになるか楽しみです。

草津市ホームページではゴーヤーカーテンの取組や、栽培方法を掲載しています。ぜひご覧ください。



草津市ホームページ↓

『市と市民がともに進めるゴーヤーカーテンの取り組み』

<http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/ondankataisaku/goyacurtain.html>